



REDUCCIÓN DE JORNADA LABORAL EL PIB SE VERÍA AFECTADO

Analistas de Banamex afirmaron que la reforma legislativa que disminuye la jornada laboral de 48 a 40 horas, sin afectar el salario de los trabajadores, en el corto plazo implicaría costos adicionales relevantes para las empresas. “La reforma podría tener impactos negativos como reducción en el crecimiento económico, aumento en la informalidad y presiones inflacionarias”, expresaron. Añadieron que las mipymes serían las principales afectadas, y aunque se han planteado esquemas para mitigar el impacto, los riesgos persisten.

—De la Redacción